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Réf. 82437645
8500 000 €
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Vivez |'expérience de la vie de luxe ultime avec cette exceptionnelle villa

moderne, offrant une vue sur la mer et sur Monaco. Nichée dans un

emplacement de choix, cette propriété éblouissante dispose de cing
somptueuses chambres, chacune congue pour créer un sanctuaire
paisible qui apaise les sens, ainsi qu'un studio et un bureau pour plus
de commodité.Avec 360 metres carrés d'espace de vie, cette villa offre
amplement de place pour se détendre et se divertir. Des |'entrée, vous
étes accueili par une abondance de lumiere naturelle qui inonde

|'intérieur, mettant en valeur les finitions et ...

Experience the ultimate in luxury living with this exceptional modern villa, boasting
an awe-inspiring sea view and an unparalleled view of Monaco. Situated in a prime
location, this stunning property features five sumptuous bedrooms, each designed
to create a peaceful sanctuary that will soothe the senses, as well as a studio and
an office room for added convenience.With 360m2 of living space, this villa offers
ample room for relaxation and entertainment. Upon entering the villa, you are
greeted by an abundance of natural sunlight that floods the interior, highlighting the
magnificent ...

WALDHOF REAL ESTATE
14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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